



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

8/2017

Toman posesión de sus cargos los delegados del Colegio en Coín



Institucional

El Convento de Santa María de la Encarnación de Coín ha acogido la toma de posesión de los delegados del Colegio en este partido judicial, en un acto que ha estado presidido por el decano, Francisco Javier Lara, y el alcalde del Coín, Fernando Fernández.

María Leotte Lomeña es la nueva delegada-presidenta del Colegio en Coín, Ana Lourdes González de la Rubia asume el cargo de delegada-secretaria y Francisco Andrés Campos Zurita el de delegado-tesorero.

[Leer más](#)

El Colegio y el Banco Santander firman un acuerdo para facilitar a los clientes el pago fraccionado de las minutas



Más facilidades

El Colegio ha firmado un acuerdo con el Banco Santander para que los letrados puedan facilitar a sus clientes el pago fraccionado de las minutas.

De este modo, la entidad financiera pone a disposición del Colegio y de los colegiados la posibilidad de contratar en condiciones preferentes el servicio de TPV (Terminal Punto de Venta) virtual de Santander Elavon, que permite ofrecer a los clientes, entre otras funcionalidades, el fraccionamiento del pago de las facturas correspondientes a los servicios prestados.

[Leer más](#)

El convenio con SAR Quavitae se amplía con el centro residencial Isdabe, en Estepona



Descuentos

El Colegio y SAR Quavitae han ampliado el acuerdo de colaboración que mantenían y han incluido el centro residencial ISdabe, ubicado en Estepona. De este modo, los colegiados pueden beneficiarse de descuentos en las instalaciones de esta empresa, que es una plataforma integral especializada en centros y servicios sanitarios y sociales de atención a las personas.

Además de los descuentos, tanto el Colegio como SAR Quavitae podrán colaborar para organizar sesiones formativas orientadas al campo de los servicios sanitarios.

Toda la información sobre la oferta puede consultarse en el [Club del Colegiado](#).

Curso de reciclaje al turno especial de Penitenciario



Retos

La subcomisión de Derecho Penitenciario ha organizado una jornada de reciclaje para el turno especial en la que se han abordado los retos de esta rama del Derecho en el siglo XXI, así como los problemas prácticos más frecuentes en la transmisión de resoluciones por las que se impone una pena o medida privativa de libertad.

Además, el magistrado-juez del Juzgado de Vigilancia Penitenciaria Nº 3 de Andalucía, José María Fernández, ha pronunciado una charla sobre el concepto de peligrosidad del condenado en la ejecución penitenciaria, realizando una aproximación teórica a esta cuestión y explicada con casos prácticos.

Actividad formativa sobre Propiedad Horizontal y Arrendamientos Urbanos



Legislación

El abogado Luis Ignacio Alonso ha impartido la primera charla de la Jornada sobre Propiedad Horizontal y Arrendamientos Urbanos, en la que ha detallado los puntos más controvertidos de la legislación arrendaticia.

Por su parte, el magistrado de la Audiencia Provincial José Javier Díez ha señalado los problemas que pueden surgir en torno a la figura del presidente de una comunidad de propietarios y cómo resolverlos. Por último ha tenido lugar una mesa redonda en la que también ha participado Enrique Jurado, coordinador de la sección.

Reflexiones sobre el Estatuto Jurídico de la Víctima



Fuengirola

La comisión de Formación de la Delegación de Fuengirola ha organizado una charla con motivo del primer aniversario de la entrada en vigor del Estatuto Jurídico de la Víctima. El ponente, David de la Rosa, magistrado juez del Juzgado de Instrucción nº 4 de Fuengirola, ha sido presentado por Pilar Morales, delegada secretaria de la Delegación, y Charo Jiménez, miembro de la Comisión.

El magistrado ha especificado el concepto de víctima, así como cuestiones relativas a aquellas que son especialmente vulnerables, las que tienen algún tipo de discapacidad y necesitan protección, la situación de las víctimas en el proceso penal y sus derechos procesales y extraprocesales, entre otras.

Marbella acoge una charla para analizar el baremo de tráfico un año después de su entrada en vigor



Balance

El letrado Juan Antonio Romero ha realizado una exposición práctica de lo que ha supuesto el nuevo baremo de tráfico ahora que se cumple un año desde su entrada en vigor, con especial hincapié en aspectos como el proceso de reclamación del perjudicado, la oferta y respuesta motivada del asegurador y el papel de los médicos forenses.

En esta actividad, celebrada en la sede del Colegio en Marbella, Romero ha estado acompañado por Francisco Javier Cecilia, miembro de la Comisión de Formación de la Delegación.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.